



Consejo de Seguridad

Distr. general
19 de enero de 2001
Español
Original: inglés

Carta de fecha 19 de enero de 2001 dirigida al Presidente del Consejo de Seguridad por el Secretario General

Tengo el honor de transmitirle adjunta una copia de la carta de fecha 12 de enero de 2001 que me envió Lansana Kouyaté, Secretario Ejecutivo de la Comunidad Económica de los Estados del África Occidental (véase el anexo).

Le agradeceré quiera tener a bien señalar esta carta a la atención de los miembros del Consejo de Seguridad y distribuirla como documento del Consejo.

(Firmado) Kofi A. **Annan**

**Anexo de la carta de fecha 19 de enero de 2001 dirigida al
Presidente del Consejo de Seguridad por el Secretario General**

**Carta de fecha 12 de enero de 2001 dirigida al Secretario General
por el Secretario Ejecutivo de la Comunidad Económica de los
Estados de África Occidental**

**Intervención de la Comunidad Económica de los Estados de África Occidental
en Guinea y Liberia contra las incursiones armadas**

Los líderes de la Comunidad Económica de los Estados de África Occidental (CEDEAO) han seguido de cerca el empeoramiento de la situación de la seguridad en las fronteras entre Guinea y Liberia, y han reconocido con gran preocupación la grave amenaza a la paz y la seguridad de la subregión que plantean estos acontecimientos en esas zonas. En consecuencia, la situación se ha mantenido en estrecho examen y se han iniciado varias medidas de mediación para resolverla.

En la 24ª reunión en la cumbre de Jefes de Estado y de Gobierno de la CEDEAO, celebrada en Bamako el 15 de diciembre de 2000, se decidió desplegar en las zonas fronterizas entre Guinea y Liberia dos batallones de tropas de la CEDEAO para ayudar a repeler las incursiones armadas y restablecer la paz en esas zonas.

Como resultado de la decisión de los Jefes de Estado y de Gobierno, el 27 y 28 de diciembre de 2000 la Comisión de Seguridad y de Defensa de la CEDEAO celebró una reunión de emergencia para determinar las modalidades del despliegue de las fuerzas. En la reunión se contó con la valiosa asistencia de su Representante Especial en Sierra Leona y de oficiales militares de la Misión de las Naciones Unidas en Sierra Leona (UNAMSIL). Oficiales superiores de los países de la CEDEAO que aportan contingentes, su Representante Especial en Sierra Leona, oficiales del Departamento de Operaciones de Mantenimiento de la Paz y oficiales de la UNAMSIL se reunieron nuevamente en la sede de la CEDEAO el 12 y 13 de enero de 2001 para finalizar los arreglos.

Es muy probable que para poder desempeñar satisfactoriamente su mandato, las fuerzas de la CEDEAO deban ajustarse a enérgicas normas para entablar combate en esas zonas fronterizas.

Por lo tanto, se le solicita amablemente que tenga a bien emplear sus buenos oficios y hacer todo lo que sea necesario para señalar a la atención del Consejo de Seguridad la posibilidad de que las fuerzas de la ECOMOG apliquen algunas medidas de represión en aplicación de su mandato.

Contamos con su amable asistencia para movilizar apoyo internacional para esta misión, a fin de impedir otro desastre humanitario.

(Firmado) Lansana **Kouyaté**